

POUR LES FEMMES
LE DÉPARTEMENT AGIT !



Journée
Internationale
DES DROITS
des Femmes

DOSSIER DE PRESSE

**JOURNÉE INTERNATIONALE
DES DROITS DES FEMMES
EN SAÔNE-ET-LOIRE**

MERCREDI 8 MARS 2023



Journée Internationale DES DROITS *des Femmes*

JOURNÉE INTERNATIONALE DES DROITS DES FEMMES EN SAÔNE-ET-LOIRE

À l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes, André Accary, président du Département de Saône-et-Loire et Nathalie Damy, conseillère départementale déléguée à l'égalité homme/femme, ont organisé une réception en l'honneur des femmes extra...ordinaires de Saône-et-Loire ce mercredi 8 mars 2023.

L'origine de la journée du 8 mars survient en Europe au début du 20^e siècle, avec les nombreuses manifestations de femmes réclamant le droit de vote, de meilleures conditions de travail et l'égalité entre les hommes et les femmes. Après l'idée en 1910 d'une « Journée internationale des femmes », celle-ci ne devient une tradition qu'après 1945. En France, elle sera officiellement reconnue en 1982.

Le Département de Saône-et-Loire s'attache au sujet de l'égalité entre les hommes et les femmes depuis 2017 et reçoit, chaque année, des femmes qui comptent dans son territoire.

Cette année, le Département de Saône-et-Loire met en lumière les femmes de l'ombre. Des femmes qui, par leur parcours, leur action ou leur travail, sont exemplaires, remarquables, extra...ordinaires.

18 FEMMES DE SAÔNE-ET-LOIRE

À L'HONNEUR

CHRISTELLE BONNOT - *Dettey*

Agricultrice reconvertie depuis 10 ans et vice-présidente à la Chambre d'Agriculture de Saône-et-Loire. Très engagée dans le développement des circuits courts.

CHRISTELLE CHARLES - *Blanzay*

Employée administrative impliquée et engagée dans le monde associatif. À la suite d'une épreuve de la vie, elle s'est d'autant plus investie au service des autres.

MARIE-CLAUDE BERLAND-DENIER

Sanvignes-les-Mines

Une femme douce et discrète qui participe depuis très longtemps à la vie associative des communes où elle réside et a résidé.

SIMONE MEUNIER - *Romenay*

Engagée dans le domaine de l'aide à la personne et présidente de l'ADMR de Romenay.

ÉLÉONORE COUVENT DE NOAILLY - *Authumes*

Employée chez Bresse Service Emploi et pour l'association Tremplin, cette maman de deux enfants aime donner une chance aux personnes mises à l'écart de la société.

LAURENCE MILLET - *Ouroux-sur-Saône*

Très impliquée dans le secteur des solidarités et adjointe à la Croix Rouge.

ANNY HEINZLE - *Mâcon*

Cette ancienne institutrice accompagne des élèves et personnes allophones dans l'apprentissage de la langue française. Et s'implique pour la Croix rouge.

LAURENCE BERT-MARCAZ - *Charbonnières*

Présidente du foyer rural de sa commune et co-présidente des foyers ruraux grand secteur du nord mâconnais, elle est aussi comédienne dans une troupe de théâtre d'improvisation.

ANNIE DUFY - *Cluny*

Meneuse d'actions dans le cadre du devoir de mémoire qu'elle porte et transmet aux jeunes générations.

NICOLE BARRAUD - *Charnay-les-Mâcon*

Retraitée commerçante et comptable, bénévole dans de nombreuses associations, elle est membre du conseil des sages de la ville de Charnay-les-Mâcon

JOSETTE PORTALIER - *Saint-Martin-du-Lac*

Bénévole active à Marcigny à l'origine de la création de la Chorale de la Tour. Le 14 juillet 2021, pour les victimes des attentats, elle a rassemblé des personnes qui aiment chanter.

LYDIE LABORRIER - *Charolles*

Educatrice pour les enfants de la rue, puis comptable, cette parisienne retraitée donne de son temps chaque semaine dans les structures de l'aide sociale à l'enfance et écoles.

CLAUDE PERNY - *Gueugnon*

Après une carrière dans l'enseignement, cette professeure -proviseure est très investie dans le tissu associatif local - Secours Populaire et Ligue des Droits de l'Homme.

MARYLINE CORRE - *Saint-Maurice-Les-Châteauneuf*

Femme très impliquée dans sa commune, elle a créé l'association La Marmite pour renforcer les liens sociaux et intergénérationnels entre les personnes.

DENISE LAROZE - *Saint-Agnan*

Présidente du comité de jumelage Saint Agnan-Anouzegren au Mali depuis 1983, elle est engagée en faveur du peuple malien, au point d'avoir intégré dans sa famille deux jeunes orphelines.

HÉLÈNE DOUSSOT - *Verjux*

40 ans, mère de deux enfants, cheffe d'exploitation en élevage et céréales, avec un cheptel de 180 Charolaises.

BERNADETTE PLANCHE - *Buxy*

Très impliquée dans de nombreuses associations, elle œuvre au sein du conseil d'administration de l'EHPAD du Champfleury et du collège de la Varandaine.

JOHANNE GARCIA - *Chalon-sur-Saône*

28 ans, enseigne le rugby qu'elle pratique depuis l'âge de 13 ans. La capitaine des féminines chalonnaises a côtoyé les meilleures joueuses mondiales en nouvelle Zélande.



CONTACT PRESSE
DÉPARTEMENT DE SAÔNE-ET-LOIRE
Edwige Labruyère
Hôtel du Département - Rue de Lingendes CS 70126
71026 Mâcon cedex 9

07 85 11 87 78
e.labruyere@saoneetloire71.fr